



Une promesse de protection

- Gerald Flurry
- [08/12/2024](#)

Le Psaume 83 fait référence à l'Israël prophétique – trois nations en particulier. Il décrit également l'Israël spirituel — l'Église engendrée par l'Esprit de Dieu : un peuple qu'Il protégera avant que les pires souffrances ne frappent. Ils sont protégés parce qu'ils *se repentent* et *obéissent* de la manière dont Dieu dit que nous devons le faire.

Le psaume commence ainsi : « Ô Dieu, ne reste pas dans le silence ! Ne te tais pas, et ne te repose pas, ô Dieu ! Car voici, tes ennemis s'agitent, Ceux qui te haïssent lèvent la tête. Ils forment contre ton peuple des projets pleins de ruse, et ils délibèrent contre ceux que tu protèges » (versets 1-3). Dieu *abrite*, ou protège, certains.

Notez comment Jésus-Christ a relié cette promesse à l'événement qui suivra directement la conquête de l'Iran par l'Allemagne et l'accomplissement de l'alliance du Psaume 83 : « Lorsque vous verrez Jérusalem investie par des armées, sachez alors que sa désolation est proche. Alors, *que ceux qui seront en Judée fuient dans les montagnes...* » (Luc 21 : 20-21). Le peuple de Dieu sera emmené dans un lieu de protection, où Dieu veillera à ce qu'il ne soit ni tué ni blessé. Beaucoup de choses terribles se dérouleront à Jérusalem et, par la suite, dans le monde entier.

Dieu s'efforce de nous amener à nous repentir, à surmonter nos péchés et à changer nos habitudes. À l'heure actuelle, très peu de personnes répondent à l'appel de Dieu. L'alliance du Psaume 83 cherche à effacer ce message. Mais ils n'y parviendront pas ! Le message de Dieu sera délivré. Nous proclamons ce message depuis plus de 75 ans, et maintenant Dieu envoie *undernier avertissement* (Amos 7:8). Nous voulons faire passer ce message au plus grand nombre possible.

Combien de personnes mettent en garde contre l'alliance du Psaume 83 aujourd'hui ? Je ne connais personne d'autre que le magazine *laTrompette* et l'Église de Philadelphie de Dieu.

Le peuple de Dieu en ce temps de la fin n'est pas du tout caché – mais à un certain moment, il sera protégé et caché. Aujourd'hui, ils crient haut et fort et avertissent le monde de ce qui s'en vient La Grande Tribulation et le Jour du Seigneur sont imminents, les pires souffrances jamais vécues sur cette planète !

Dieu veut que nous nous repenions tous. Cela inclut vous, moi et tout le monde ! Éventuellement, Il va convertir ce monde ! Mais seuls ceux qui proclament ce message *aujourd'hui* seront protégés de

l'holocauste imminent. D'autres se repentiront pendant la Tribulation ou lors d'une résurrection ultérieure (Apocalypse 20). Nous tous pourrions être protégés si nous pouvions simplement *écouter* Dieu.